

De acuerdo a cifras del Servicio Electoral (Servel), más del 50% del padrón votó el domingo para decidir el futuro de la Constitución, convirtiéndose en la votación más masiva desde el retorno a la democracia, aún en medio de una pandemia mundial de graves consecuencias sanitarias, sociales y económicas.

Con esta temática de fondo, se dio inicio al tercer capítulo de “Mujeres Comunistas, por ti y por todas mis compañeras”, a través de radio Nuevo Mundo, su red nacional y plataformas online; bajo la conducción de la periodista Macarena Vergara y con la participación de la dirigenta y exministra de la mujer y equidad de género, Claudia Pascual, y de la concejala de Calera, Cinthy Miskulini.

De acuerdo con el tercer reporte parcial del Servel, el “Apruebo” ganó con el 78,2% de los votos, mientras que la “Convención Constitucional” se impuso con el 79,2% de los sufragios. Al respecto, Claudia Pascual indicó que si bien el plebiscito llega con más de 30 años de tardanza, “es tremadamente importante que casi 8 de cada 10 chilenos quieren una nueva Constitución”.

Por su parte, Cinthy Miskulini, aclaró que el plebiscito del pasado domingo no es fruto de ningún acuerdo entre partidos políticos, sino que fue posible “gracias a la movilización social que partió con el estallido social, y que se ha prolongado durante todo el año con distintas manifestaciones de lucha popular”.

“Mujeres Comunistas, por ti y por todas mis compañeras” a través de Radio Nuevo Mundo, su red nacional y plataformas online cada martes a las 15:00 hrs. Y sábado a las 13:00 retransmisión.



Reviva en audio y Facebook Live este capítulo:

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2020/10/102720-MUJERES-COMUNISTAS.mp3>

<https://fb.watch/1piwboIbx8/>

136,100 total views,

8 views today